
▲園児にパラオの紹介をする研修生

　若草幼稚園を訪問しまし
た。研修生がパラオの紹介
をした後、各クラスの園児
による歌の発表、12 月生
まれの園児のお誕生日会等
が行われました。その後は、
研修生が各クラスに分かれ
て園児と一緒にカレーパー
ティを楽しみました。

▲来場者にパラオの紹介をするアスティン

　新宿区で行われた「ス
ポーツフォートゥモローコ
ンソーシアム交流会 2017」
に参加しました。アスティ
ンがパラオやホストタウン
交流事業等の取組について
来場者に紹介したほか、今
後の東京 2020 オリンピッ
ク・パラリンピック競技大
会に向けての事業マッチン
グを各種団体などと行いま
した。

　今号では3人の11月、12月、1月の研修について紹介します。
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▲ジャンケン大会を行うケネリー

11/11 　墨田区の東京スカイツリー
タウンソラマチ広場で行われ
たホストタウン PR イベント
に参加しました。イベントで
は全国のホストタウン 7 自治
体が集合し、特産品やホスト
タウンを紹介。ケネリーが中
心となり、事前キャンプ地ガ
イド等の配布をしながら、本
市がパラオ共和国のホストタ
ウンであることを PR しまし
た。

▲左から三次市長、ジェニー、ケネリー、アスティン

1/7 　3 人が市成人式に出席し
ました。ジェニーは、パラ
オの海をイメージした水色
の振袖に身を包み、「色鮮
やかな着物を着た女の子た
ちと一緒に、私もこんなに
きれいな振袖が着られて嬉
しい。私も日本人になった
みたい！素晴らしい経験に
なりました。」と笑顔を見
せていました。
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職員のつぶやき
～職員リレートーク～

　学校教育課の宮﨑
開斗です。学校関係
の仕事をしていると、
自分自身が学生だっ
た頃を思い出し、懐
かしい気持ちになり
ながらも、業務に取

り組んでいます。また、学生だった頃と比べ環境
が違い戸惑うこともあるのですが、周りの先輩方
に助けられながら日々努力しています。仕事を始
めてから半年以上が経ち職場の雰囲気にも慣れて
きたところですが、初心を忘れないよう心がけ、
気持ちを引き締めなおし、市の職員として頑張っ
ていきたいです。

　文化スポーツ課の
高橋拓也です。私は、
市内の歴史や文化、
自然などを総合的に
調査し、本として刊
行する市史編さん事
業を担当しています。

本市では泉坂下遺跡や佐竹氏が特に有名ですが、
地区に残された古文書や碑文、言い伝えでしか分
からないような出来事も存在します。そういった
情報を収集・記録し、未来へ遺すことが私の務め
だと考えています。今後、調査の際には、各地区
で皆さんに会ってお話させていただく機会がある
と思います。その時はご協力をよろしくお願いし
ます。

　文化スポーツ課の小磯晴
香です。生涯スポーツに関
する業務を担当していま
す。主な内容は、スポーツ
教室の開催や社会体育施設
の利用促進などです。
　早いもので採用からもう
すぐ 1 年が経とうとしてい
ますが、まだ分からないこ

とばかりで先輩方に助けていただきながら勉強の
毎日です。
　市民の皆様がスポーツを通じて生涯にわたり心
身ともに健やかに暮らすお手伝いができるよう精
進してまいりますので、よろしくお願いいたしま
す。

善意をありがとう
＜社会福祉協議会へ＞

まほろば音楽祭実行委員会　30,000円
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